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 自分は初めてのジャンボリーということで期待を膨らませて行きのバスに乗っていまし

た。今でも思い出されます。大会テーマソングが流れるバスの中でとてもわくわくしてい

ました。着いた瞬間、規模の大きさに圧倒されました。最初で最後の参加隊なので思いき

り楽しもうと思いました。プログラムも充実していて各エリア一つはしっかり回りました。

そして、一万三千人も集まっているということで、新しい仲間を作るために、友だちや先

輩たちと各サイトを歩き回っていたら一日に２０㎞も歩いていたと先輩に教えてもらった

時は驚きました。閉会式もすごく盛り上がりました。六泊七日あっという間に過ぎ、その

中でたくさんの体験をさせてもらいました。ジャンボリーでたくさんの人と関わり、改め

て人との縁を実感しました。そして、ボーイスカウトで得た人との縁を大切にし、これか

らのスカウティング活動も頑張っていこうと思いました。 


